



Musique (suite)

publié le 18/03/2010

RIHANNA



Elle est née le 20 février 1988 sur l'île Barbade à St Michael, elle est donc âgée de 22 ans. C'est une chanteuse de musiques RnB et Pop. Elle arrive aux États-Unis puis elle est découverte à l'âge de 16 ans par le chanteur et producteur de rap Jay-Z. En 2005, elle sort son premier album « music of the sun ». Puis, en 2006, elle réalise un nouvel album « a girl like me ». L'album « good girl gone bad » sorti en 2007 sera réédité plusieurs fois en incluant des remixes et de nouvelles chansons. Enfin, en 2009, elle sort son nouvel album tant attendu « rated R ». Ses chansons ont eu beaucoup de récompenses notamment celles de la chanson internationale de l'année en 2007, 2008 et 2009 grâce aux chansons « Unfaithful », « Don't stop the music » et « Disturbia ». Récemment, le 23 janvier 2010, elle a reçu aux NRJ music awards, le prix de la chanson internationale de l'année avec son titre « russian roulette ».

Cette artiste a souvent des coiffures originales et possède une très belle voix. Si vous voulez découvrir ses chansons, n'hésitez pas à vous procurer ses albums.

Zazie



Chanteuse française de son vrai nom Isabelle Marie Anne de Truchis de Varennes est née le 18 avril 1964, elle a actuellement 45 ans. Sa ville natale est Boulogne-Billancourt (France). Sa profession est auteur compositeur interprète de genre Pop rock. Elle a déjà réalisé 18 albums.

Elle chante depuis 1992, elle est surnommée « zazie » en référence au roman de Raymond Queneau : « zazie dans le métro ». Zazie a pratiqué le violon pendant dix ans, un peu de piano et de guitare. Son don pour l'écriture s'affirme petit à petit.

Dès l'âge de quatre ans, elle écrit sa première chanson et sa première pièce de théâtre à huit ans. A seize ans, elle veut devenir kinésithérapeute puis veut travailler dans les langues étrangères (anglais, espagnol et japonais). Pendant une dizaine d'années, elle se lance dans le mannequinat et a travaillé notamment pour Yves Saint Laurent ou Kenzo. Elle apparaît pour la première fois à la télévision comme chanteuse avec Alain Lartzy et elle accompagne au saxophone Pierre Cosso.

Ses récompenses :

- Meilleur espoir féminin (1993).
- Meilleur clip : Larsen, réalisé par Philippe André (1996).
- Artiste interprète féminine (1998).
- Artiste interprète féminine (2002).
- Spectacle musical, tournée, concert (2006).
- Victoire de la chanson originale en (2008) de Christophe Willem écrite et composée par Zazie.
- Meilleure chanson francophone (2002) avec Axel Bauer.